

- La Mission de vérification des Nations unies pour les droits de l'homme au Guatemala est en voie de mettre en œuvre le Centre d'administration de la justice – Projet Saint-Eulaila. Les 750 000 \$ attribués à ce projet contribueront à faciliter la création d'un centre local de justice et de médiation dans une zone où il y a déjà eu conflit.
- Le Projet de réactivation socioéconomique vise à renforcer l'infrastructure économique et sociale de certaines municipalités de San Marcos, une ancienne zone de conflit. Assorti d'un budget de 8 millions de dollars, ce projet est mis en œuvre par le Centre des études sur la coopération internationale.
- Le Projet de réforme des programmes d'études vise à améliorer l'accès des populations autochtones à l'éducation. Doté d'un financement de 250 000 \$, il est géré au niveau local.
- Le Fonds canadien d'aide aux initiatives locales soutient divers petits projets de développement à l'échelle locale. Il est doté d'un budget annuel de 300 000 \$.
- Le Guatemala bénéficie par ailleurs des projets couvrant la région de l'Amérique centrale. Deux de ces projets sont le Programme énergétique régional, qui porte sur la réforme de la politique énergétique et l'électrification rurale, et le Fonds pour l'égalité des sexes, qui aide les femmes guatémaltèques à participer à la vie politique, à profiter des possibilités économiques et à avoir accès aux programmes visant à éliminer la violence.
- Le Programme de coopération industrielle finance les initiatives des entreprises canadiennes travaillant de concert avec des partenaires guatémaltèques dans des domaines comme l'agriculture, la transformation des produits alimentaires, le développement du secteur minier, l'expansion des réseaux ferroviaires et des installations portuaires, et le développement des installations médicales.